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开埠至今，上海滩就是灯红酒绿、纸醉金迷的代名词，这里曾是黑帮、投机者
的乐园。十里洋场，上演过很多尔虞我诈、勾心斗角的恩怨情仇。1月4日，一场普
通的CBA鲁沪之战，因为巩晓彬下课传闻，被外界议论纷纷，多了一丝波谲云诡
的味道。高速男篮以102：81取得一场大胜，大彬也现身源深体育馆，亲口否认了

“被下课”这个传闻。与此同时，俱乐部也否认了巩晓彬已经下课的说法。

巩巩晓晓彬彬下下课课？？
只只是是课课间间休休息息
高速男篮102：81大胜上海

大彬表示暂交指挥权只因嗓子发炎

鲁沪之战，是一场双方
都输不起的比赛。在理论上
还存有季后赛可能的高速男
篮，需要在上海队身上积累
胜场，然而球队却存在着诸
多困难。主场输给吉林的比
赛，带伤复出的丁彦雨航，胸
部软组织再度挫伤，尽管随
队来到了上海，但没法出战。
加上睢冉因伤未能随队，脚

踝伤势还没有痊愈的李敬
宇，只能带伤迎战。伤病的损
耗，让外界并不看好高速男
篮客场带走一场胜利。

比伤病更可怕的是，比赛
前几个小时，一条关于巩晓彬

“被拿下”的新闻，在某门户网
站疯传。顿时，人们的关注点，
从比赛本身转移到了巩晓彬
是否下课的疑问上。

就在巩晓彬“被拿下”的
消息传出后不久，又一门户
网站出来辟谣，该网站记者
引用俱乐部和大彬本人的
话，对下课做出了澄清。在高
速男篮官方就巩晓彬是否下
课，没有明确表态的情况下，
这场比赛到底由谁来指挥，
一下子成了众人关注的焦
点。

赛前，大彬“被下课”

本报记者 刘伟 1月4日发自上海

球场现身，回击传闻

开赛前二十分钟，高速
男篮高层领导，以及教练组
从客队更衣室步入球场，人
群中出现了巩晓彬的身影。
赛前，现场DJ播报的高速男
篮主帅，仍是巩晓彬，球队先
发队员，也是大彬签字递交
技术台。不过高速男篮现场
比赛的指挥权，还是发生了
变化。

助教杨文海成为场边的

执行主帅，而巩晓彬整场比
赛端坐替补席，未见起身，非
常平静地看完了比赛，也不
见平时指挥比赛时丰富的肢
体动作和表情。

不过，教练组临时调整，
外界一片疑惑，完全没有扰
乱到场上的高速男篮。整场
比赛，两员主力缺阵的客队，
反倒一鼓作气，以102：81拿
下上海，送给上海四连败，将

上海新任主帅刘鹏推上了风
口浪尖。

“目前巩指导嗓子出了
点问题，影响到了肺部，教练
组事先做了沟通，战术、换人
还是主帅巩导来制定，我只
负责赛场上的指挥。”赛后，
杨文海表示，“教练组没有外
界传闻的那些乱七八糟的东
西，我们的比赛还在正常进
行。”

赛后更衣室里，大彬“被下课”
传闻的迷雾，终于一一解开。

按照俱乐部董事长于少明的说
法，大彬最近身体疲惫，心力交瘁，
嗓子已经几乎发不出声来，临场指
挥权暂时交由杨文海，“我不知道有
关巩指导下课的消息，外界是怎么
知晓的，作为高速男篮方面，从没有
表示要让巩晓彬下课的说法。”于少
明说，“巩指导这几天嗓子有些发
炎，肺部也有些不适，说不出话来，
赛前，按照他的安排，杨指导负责场
上指挥，因为杨指导嗓子好，球场上

喊起来穿透力更强，球员需要教练
调度，这个时候，杨指导最合适，不
过球队主帅还是巩晓彬的。”

赛后更衣室里，大彬拖着沙哑
的嗓子，也公开澄清了此前的传闻，

“首先谢谢大家的关心，最近因为发
烧嗓子一直不是很好，比赛交给杨
导来指挥，杨导带领大家赢了球，这
才是最重要的。”大彬表示，“球队最
近比较困难，还是希望接下来全队
能够排除这些场外因素的干扰，也
希望外界能够更多地来关注比赛本
身。”

董事长公开辟谣

球队本赛季成绩不佳，才是巩晓彬“被下课”的根源。 资料片
本报记者 王鸿光 摄

大大彬彬身身体体恢恢复复之之后后，，
谁谁来来带带队队？？
高速男篮避而不谈

本报记者 刘伟 1月4日发自上海

一场客场大胜，为高速男篮接下来
三个客场开了一个好头。有关大彬下课
的传闻，似乎也已经暂时告一段落。然
而在对俱乐部董事长和总经理的采访
中，有关大彬身体痊愈后，谁来临场指
挥的问题，两位高层却不约而同地选择
了回避。而对于以后的执教，大彬也用
了“赛季之后会有一个说法”的话，双方
对未来指挥权的表态，依旧让人浮想联
翩。

赛后，在对俱乐部董事长于少明的
采访中，有关大彬身体恢复后，是否会
接过指挥权，于少明未置可否，“我现在
只能说，巩指导身体不适的这段时间，
球队指挥权暂时由杨指导来行使。”

在大彬的表态中，他更希望球队目
前能摆脱沸沸扬扬的外界传闻，安安心
心打完接下来的比赛，至于未来，“我相
信赛季结束后，会有一个说法。”而双方
都没有对未来的指挥问题给出一个明
确的答案，这不免会让人浮想联翩。

客场大胜上海后，高速男篮同排名
第八的东莞之间胜场依旧是四个，在剩
余比赛越来越少的情况下，闯入季后赛
的几率越来越渺茫。本赛季是高速集团
接管山东队的第一个赛季，赛季前，集

团就为球队定下了至少进前八，争取进
前四的目标。赛季中段，为了扭转球队
颓势，球队还裁掉了大外援拉杜利察，
签下了克拉克，然而时至今日，球队距
离季后赛依旧遥远。外界普遍分析，俱
乐部高投入没有回报，是巩晓彬传出

“被下课”的根源。
值得一提的是，就在大彬被爆出

“下课”传闻前，排名山东之前的佛山队
教练组，先行出现了大震荡。1月4日晚，
经佛山俱乐部高层证实，执行教练蒋兴
权因身体原因不再跟队，而球队主教练
刘铁因个人原因请辞。球队目前的助理
教练燕嵩涛成为球队主教练，但临场指
挥由外籍教练罗尼·海尔德担任。

较之前赛季的排名，佛山的成绩已
经有了巨大进步，但相比其他三外援的
球队，诸如青岛、吉林、山西却又有不小
的差距。更重要的是，本赛季季后赛边
缘球队东莞、吉林，同其他争夺季后赛
队伍的战绩，拉开了明显的差距，落后
球队追赶，已经基本无望。

尽管佛山方面一再表示，蒋兴权
是因为年事已高主动请辞，刘铁是个
人辞职不干。但更多分析认为，战绩
不达标才是俱乐部对于教练组不满
的根源，不过佛山高层对这种说法同
样不予置评。陶汉林在这场比赛中拿下20分14个篮板，本赛季第二次砍下20+10的数据。 新华社发
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